



SI

6 Pièces

230 m²

Réf. L0151LC

7 000 €

Vence

Maison à louer (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Disponibilité : novembre 2024 pour une durée de 12 mois. Cette superbe bergerie ancienne de 230 m² environ, entièrement rénovée dans un style contemporain et épuré, offre un charme authentique avec une vue imprenable depuis les hauteurs de Vence. Située dans un cadre privilégié, la propriété bénéficie d'un vaste jardin paysager et d'une grande piscine élégante. La villa dispose de 4 chambres spacieuses, chacune avec sa salle de bains/douche privative. La suite parentale, située au niveau du jardin, s'ouvre sur un espace verdoyant, tandis que les 3 chambres de l'étage sont accessibles par un ...

Availability: November 2024 for 12 months. This stunning, fully renovated former sheepfold (approx. 230 sqm) combines historic charm with a sleek contemporary design, offering breathtaking views from its elevated position in the heights of Vence. Set within an expansive landscaped garden, the property also includes a large, elegant swimming pool. The villa features 4 spacious bedrooms, each with a private en suite bathroom. The master suite, located on the garden level, opens directly onto the lush grounds, while the 3 upper-floor bedrooms are accessible via a stylish, modern staircase that ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

